
ACENTUACIÓN
En español, las palabras se acentúan dependiendo

del lugar donde se encuentra la sílaba tónica (con el

sonido más fuerte).

bo lí gra fo 

AGUDAS LLANAS ESDRÚJULAS 
Si la sílaba tónica
es la última
sílaba: llevan tilde
si acaban en
vocal, en -n o en -
s. 

Si la sílaba tónica
es la penúltima
sílaba: llevan tilde
si acaban en una
consonante
DIFERENTE de -n
o -s.

Si la sílaba tónica
es la
antepenúltima
sílaba: siempre
llevan tilde. 

SOBREESDRÚJULAS
anteriores a la
antepenúltima
sílaba: siempre
llevan tilde.
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lápiz
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SPAGNOLA


